

旭川ゆかりの 金メダリスト

レスリング



吉田義勝さん（東京）



中田茂男さん（メキシコ）



加藤喜代美さん（ミュンヘン）

将来はオリンピックで金メダルを目指します！



選手から指導を受けた
湊 莉菜さん（左）、莉乃さん姉妹

平成28年6月のレスリング女子日本代表の合宿で行われた交流レスリング教室で、選手から直接指導を受けました。選手の皆さんには力がとても強くてかなわなかったけど、もっと強くなるためのアドバイスをくれました。選手たちが「頑張ってね」と声を掛けてくれたり、一緒に写真を撮ってくれたりして、とてもうれしかったです。将来は、私たちもオリンピックに出場して、金メダルを取りたいと強く思いました。

旭川レスリング
協会会長の
則末芳成さん



全日本チームの合宿誘致に成功
東京オリンピック・パラリンピックの開催を控え、日本各地で、合宿誘致に向けた取組みが進められています。こうした中、市では、平成28年6月にレスリング女子日本

本代表の合宿誘致に成功。また、7月には、今年で3年連続となるウイルチャーラグビー日本チームの合宿が行われ、公開練習やボランティアによる床の清掃などでも市民との交流を深めました。

9月にはレスリング女子日本チームの合宿も決定。「全国で激しい誘致合戦が行われる中、旭川が選ばれたのは、旭川出身の金メダリストの力が大きい」と話すのは、川はレスリングが盛んで、吉田義勝・中田茂男・加藤喜代美という3人のオリンピック金メダリスト

2年後の東京オリンピック・パラリンピック直前の合宿誘致を

を輩出しています。則末さんは「前

回の合宿では、多くの観客が応援

に駆け付けたことや、旭川のおい

しい食べ物などに、選手はとても

喜んでいました。今回も合宿を、

東京オリンピック直前の合宿誘致

につなげたい。そして、旭川がレ

スリング王国として復活してくれ

れば」と、期待を寄せます。

レスリング女子日本チーム 合宿・一般公開

合宿期間 9月10日(月)～15日(土)
会場 総合体育館（花咲町5）
参加人数 コーチ、選手ら約50人
※一般公開の詳細は市HP等でお知らせします。

【詳細】スポーツ課
☎23・1944



特集

スポーツで楽しさ 広がる・つながる

スポーツで、つながるまちに
2年後に迫った東京オリンピック・パラリンピックの開催や、道内出身力士として26年ぶりに新入幕を果たした旭大星闘の活躍など、今、スポーツに大きな注目が集まっています。旭川では、これまで多くのオリンピック・パラリンピック出場選手やメダリスト、有名な選手を輩出してきました。また、スポーツには、競技として

スポーツで、つながるまちに
2年後に迫った東京オリンピック・パラリンピックの開催や、道内出身力士として26年ぶりに新入幕を果たした旭大星闘の活躍など、今、スポーツに大きな注目が集まっています。旭川では、これまで多くのオリンピック・パラリンピック出場選手やメダリスト、有名な選手を輩出してきました。また、スポーツには、競技として

だけではなく、健康づくりや「コミュニケーションの増進の他、まちのぎわいにつながるなど、様々な効果があります。市では、合宿や大会の誘致、旭川を拠点に活動するプロスポーツチームへの支援などを実施している他、誰もがスポーツを楽しめる環境づくりに取り組んでいます。今日は、スポーツ振興に向けた交流について紹介します。

スポーツで、つながるまちに

だけではなく、健康づくりや「コミュニケーションの増進の他、まちのぎわいにつながるなど、様々な効果があります。市では、合宿や大会の誘致、旭川を拠点に活動するプロスポーツチームへの支援などを実施している他、誰もがスポーツを楽しめる環境づくりに取り組んでいます。今日は、スポーツ振興に向けた交流について紹介します。



応援に行こう！9月のスポーツイベント

道新 & 道スププレゼント
2018 プロ野球 パ・リーグ公式戦

北海道日本ハムファイターズ（1塁側） 対 埼玉西武ライオンズ（3塁側）

とき 9月4日(火)・5日(水) 18:00試合開始
ところ スタルヒン球場（花咲町2）
※前売券は道新プレイガイド（☎011・241・3871）、旭川振興公社（第二庁舎6階）他で販売中。券種により、売り切れの場合あり。
【詳細】旭川振興公社☎22・7198、政策調整課☎25・5358

サイクルロードレース



ツール・ド・北海道2018

9月7日に旭川市で開幕し、3日間で道北・道東20市町536kmを走破。国内外から20チーム、100人が出場予定。一流選手を沿道から応援しませんか

第1ステージ＝ロードレース185km

とき・ところ 9月7日(金) 9:30 総合防災センター（東光27の8）前スタート～富良野市～新得町

市民レース＝タイムトライアル2.2km

とき 9月8日(土) 12:00開始～15:45終了予定

ところ 石狩川河川敷特設コース

※競技車列の通過時間帯には交通規制が行われます。ご理解の上、現場の警察官の指示に従ってください。

【詳細】スポーツ課☎23・1944



NPGA杯 全日本パークゴルフ大会

とき 9月22日(土)・23日(日)
ところ パークランド嵐山（江丹別町嵐山）、旭川神楽山パークゴルフ場（神居町神華）、たかす丸山パークゴルフ場（鷹栖町21線14号）

【詳細】日本パークゴルフ協会
☎0155・54・2260

パークゴルフ



野球



プロの技を間近で観戦

旭川から日本一を目指す！

旭川を拠点とする北海道初のプロバレーボールチーム「ヴォレアス北海道」。同チームは、昨シーズンの男子V・チャレンジリーグⅡに初参戦して優勝という輝かしい成績を収めました。田城貴之選手は「全勝で優勝した今回の結果は少し悔しいです。今シーズンは、全ての試合で良いプレーをして優勝したい。そして、市民の皆さんのお手は「全勝で優勝したかつたので、勝率で優勝した今回の結果は少し悔しいです。今シーズンは、全ての試合で良いプレーをして優勝したい。そして、市民の皆さんのお応援を力にVリーグを目指します」と力強く話します。

チームのさらなる発展やスポーツ振興につなげるため、2月に、市と体育協会、ヴォレアス北海道

ヴォレアス北海道の
田城貴之さん（左）、加藤伊織さん

ヴォレアス北海道HPで
最新情報をチェック！



「旭川といえば
バレーボール」
といわれるように



交流イベントに参加した
神田依子さん

ママさんバレーボールチームに入っていて、5月のヴォレアス北海道ファン交流イベントに参加しました。一緒にプレーしたり写真撮影をしたりして、選手の皆さんととても近くに感じられました。普段の自分たちの練習に生かせるウォームアップを教えてもらえてうれしかった！身近にプロの選手がいて、レベルの高いプレーを見られることは、子供たちにとっても刺激になります。Vリーグで戦うところをぜひ見たいです。

アン交流イベントには、小さな子供から80歳代の方まで幅広い世代の方が参加して、一緒に楽しみました。チームが日本一を目指して、努力する姿を見せてやる気を示すことができます。加藤伊織選手は「5月のファン交流イベントには、小さな子供たちに夢を育んでもらい、旭川を元気にしたい。バレーボールに興味のない方もぜひ一度応援に来てください」と熱を込めます。

「ウェルデラッソ旭川」を応援しよう

ヴェルデラッソ旭川は、北海道サッカーリーグに参戦している道北唯一のサッカーチームです。

9月2日(日)に東光スポーツ公園球技場、16日(日)に忠和公園多目的広場で行われる北海道サッカーリーグに出場します。ぜひ応援を！

【詳細】スポーツ課☎23・1944



ヴェルデラッソ旭川HPを
チェック！





ボッチャの練習は娘と私の大事な居場所です



ボッチャはパラリンピックの正式種目。ボールを投げたり転がしたりして、目標球にいかに近づけるかを競う。投げることができなくても、専用の用具を使って参加できる



ボッチャの練習に参加している藤村菜美さん(右)、お母さんの眞理恵さん

養護学校に通っている娘と一緒に、練習に参加しています。娘にとって、学校以外の人と触れ合う機会が少ないので、色々な人と触れ合ってほしいと思い、来るようになりました。娘は、少しづつ上達するのがうれしいですし、ボールを投げないときでも、子供から大人まで色々な人たちと関わりを持つことが楽しいようです。ボッチャは、楽しみながら世界を広げられる、娘と私にとって大事な居場所です。



ボッチャを指導する炭本麻美さん

旭川は障害者スポーツが盛んなまちとして知られ、パラリンピック出場選手やメダリストを輩出しています。市では、多くの人が日常生活の中で気軽にスポーツを楽しむ環境づくりに取り組んでおり、平成29年度に、市民の企画提案による協働のまちづくり事業と

して「障がい者スポーツを通じて考える『誰にもやさしいまちづくり』」を採択。障害の有無にかかわらず楽しめるボッチャの大会を市民と協働で2月に開催し、大勢が競技を楽しみました。来年2月17日にも、開催する予定です。北海道ボッチャ協会公認審判・普及指導員で、ボッチャクラブ・RBCOOL副会長の炭本麻美さんは「ボッチャは、始めてすぐに楽しめるスポーツです。ルールは簡単ですが、競技としての面白さもあるし、子供から高齢者、障害の有無にかかわらず、みんなで楽しめます。月2回、おぴったで練習しているので、皆さんも参加しませんか」と呼び掛けます。

年齢や障害の垣根を越えたスポーツ交流

スポーツ推進委員の活動

スポーツ推進委員は、スポーツの普及を通して市民の皆さんの健康的な生活を支援しており、現在65人が活動しています。フロアカーリングやカーリンコンなど、誰でも無理なく楽しめるニュースポーツの出前講座にも取り組んでいます。

フロアカーリング交流大会

参加者募集

とき 9月1日(土) 8:30~16:00

ところ 道北アークス大雪アリーナ(神楽4の7)

対象・定員・参加料 どなたでも(小学生以下は保護者同伴)

・48チーム(1チーム4人)・無料

【申込】8月24日(金)までにスポーツ課☎23・1944



【詳細】
スポーツ課

23
・
19
44

市では、市民の皆さんのがスポーツに親しみ、活気あふれるまちとなるよう、レクリエーションや競技スポーツの充実に向けた施設整備や、スポーツ合宿・大会等の誘致を進め、スポーツ振興や交流人とのさらなる増加を図っています。